Gemeinderat von Zürich

14. August 2009

Postulat

von Walter Angst (AL)

Der Stadtrat wird gebeten, die Pavillons Ruggächer der Schule im Isengrind in Zürich-Affoltern spätestens in den Herbstferien 2009 auf einen neuen, nicht kontaminierten Standort zu verlegen.

Begründung

Das von einer Privatperson angemietete Grundstück, auf dem die Stadt Zürich seit zwei Jahren den Schulpavillon Ruggächer (Mühlackerstr. 90/92) betreibt, ist im Kataster der belasteten Standorte und Altlastenverdachtsflächen als "überwachungsbedürftiger belasteter Standort" aufgeführt. Das benachbarte Grundstück (Standort Nr 0261/I.N032) ist im Kataster als "Sanierungsbedürftiger belasteter Standort" mit Hinweisen auf Gasemissionen aufgeführt. In den beiden Schulpavillons sind mehrere Kindergarten- und Schulklassen untergebracht. Eltern sind in den letzten zwei Jahren nicht oder nur unzureichend über die Situation orientiert worden. Offenbar hat das AWEL dem Schul- und Sportdepartement davon abgeraten, auf dem fraglichen Gelände Pavillons zur Nutzung als Kindergarten/Schulzimmer aufzustellen. Die Stadt Zürich trägt die Verantwortung für ein konstruktives Lernumfeld. Im Interesse der Eltern, der Kinder sowie der Lehr- und Betreuungspersonen ist im gleichen Quartier ein Ersatzstandort auszuwählen, auf den die Schulpavillons raschmöglichst verlegt werden können. Von einem Verteilen der betroffenen Kinder auf die anderen Affoltemer Kindergärten ist aus sozialen Gründen und wegen der resultierenden Klassengrössen abzusehen. Die Verfügbarkeit von Hortplätzen ist im bisherigen Umfang zu gewährleisten.

Antrag auf dringliche Behandlung (dem Büro eingereicht am 14. August 2009)

Wun M

E) N. P.Og blos